

Hijo de Raphael apuntó que el cantante seguirá internado en Navidad debido a estudios médicos

● Raphael seguirá hospitalizado en Nochebuena y Navidad y, a partir del jueves, “veremos si hay más pruebas”, explicó su hijo, Jacobo Martos, que remarcó que “pasar aquí estos días no es ningún drama”. Martos habló con la prensa asegurando que tanto el intérprete como su familia están “muy tranquilos” y que “lo importante es que esté bien y que se vaya a casa perfecto”, sin tener que “volver al día siguiente”, dado su historial médico, que incluye un trasplante de hígado. Raphael fue ingresado de urgencia el



martes 17 por un “aparente episodio cerebrovascular” cuando estaba grabando un especial de Navidad para “La Revuelta”. El equipo médico descartó un accidente cerebro vascular (ACV), pero continúa haciéndole pruebas para conocer a qué se debió el episodio. 🌟